

El Perú desea incidir en la necesidad de promover el desarrollo de modelos de gobernanza migratoria que se adapten a las necesidades y realidades actuales, para la adecuada atención de personas migrantes de los estados miembros que aún no las han implementado; para ello se requiere apoyo técnico y financiero.

Asimismo, el Perú desea destacar el apoyo que esta plataforma de Consultas Mundiales brinda a los Estados Miembros para la mejora de la recopilación y gestión de datos sobre migración, la reunión de información de inteligencia y el desarrollo de análisis de riesgos de conformidad con las legislaciones nacionales en materia de protección de datos y las normas internacionales establecidas. Esto permitirá verificar y confirmar los supuestos que contribuyen a la elaboración de estrategias de gestión de riesgos de los países y, por consiguiente, a mejorar sus prácticas de gestión migratoria y sus políticas migratorias.

Finalmente, se desea trasladar la firme convicción del Perú y de su Ministerio de Salud para mejorar el acceso a los servicios de salud de los migrantes y refugiados. En esa tarea se está avanzando con la asistencia de la Mesa Intersectorial de Gestión Migratoria liderada por el Ministerio de Relaciones Exteriores.